

660

**NYS** (*Jean-Baptiste-Alexandre-Georges*), Conducteur de travaux (Basècles, 14.3.1865-en mer, 2.3.1892).

Il fut engagé par la Compagnie du chemin de fer du Congo comme conducteur de travaux en décembre 1890. Arrivé à Boma le 4 janvier 1891, il participa, à Matadi, aux premiers travaux de construction de la ligne qui furent particulièrement pénibles. Complètement à bout de forces après un an de dur labeur, il fut contraint de quitter l'Afrique pour tenter de refaire sa santé mais mourut en vue des côtes européennes, à bord du *s/s «Congo»* qui avait levé l'ancre à Boma le 13 février 1892.

13 septembre 1951.  
A. Lacroix.

Archives C. C. F. C.